
後期生徒会役員改選 

 

富士通プロデュース「未来の語り場」 

」 

薬物乱用防止教室、がん教育講演 

 

      

 

 

１２月６日（水）後期生徒会役員改選がありました。 

前期生徒会長山本悠さん、書記山本優さんの退任挨拶の

後、信任投票で会長に尾上さん、副会長に山本優さんが

決まりました。 

 

 

 

 

 

１２月７日（木）富士通株式会社の方々、学校運営協議

会委員、生徒、教員が３つのグループに分かれ未来につ

いて語り合いました。はじめに、エモグラフィで自己紹介

をしました。エモグラフィとは、口、目、眉 3つのパーツで

100通りの表情・感情を表現したものです。次に、グルー

プワーク「自分が大切にするものをエモグラフィで描こ

う！」に取り組みました。「挑戦」「好奇心」等が選ばれ、想

いをグループで共有しました。最後のグループワークは

「みなさんの心から望む未来は何ですか？」でした。「ゴミ

のない世界」「皆が長生きできる未来」等が出され、想い

をグループ内で共有しました。 

 

 

 

 

感想①この授業を受けて改めてこれからの未来に

ついて考えることができました。そして、色んな人

たちの考えも聞くことができて、とても勉強になり

ました。今自分にできることを少しずつ行っていき

たいと思います。そして今よりも、もっと良い未来

が作れたらいいなと思いました。 

感想②普段自分が未来についてどう思っているの

か他の人はどう考えているのかを考えることはない

けれど、今回のグループワークで自分も人も色々な

事を考えているんだなと思いました。 

 

 

 

 

１２月７日（木）薬剤師の抜井氏を講師にお迎えし、薬

物乱用防止教室を開催しました。 

感想①薬物には様々な呼び方があり、普通の食べ

物にも混ざっていて、いつでも油断できない事が分

かりました。1 番驚いたのは、和歌山県が意外と薬物

を使っている割合が多かったことです。 

感想②薬物は、どんなに怖いものなのかを、改め

て知ることができました。自分も薬物には、気を付

けたいと思うし、誰かが薬物を乱用しそうになって

いたら、声をかけたいと思いました。少しでも薬物

を乱用する人が減ったらいいなと思います。 

感想③最近ニュースで、薬物の入ったグミのこと

が出ていて、親とも話していたので良かったです。

興味本位でもしてはいけないことだと思いました。 

 

 

 

 

１２月１４日（木）医師の中村氏を講師にお迎えし、が

ん教育講演を開催しました。 

感想①がんは治らない病気だと思っていたので、

早期発見早期治療で治ることに驚きました。また、

健康診断も必須だと分かりました。 

感想②がんとはどんな病気なのか何となくは知っ

ていましが、がんを防ぐ方法やがんの原因などは全

く知りませんでした。自分にできるがん予防をして

いきたいと思いました。 

感想③自分たちにも関係のある事なんだなと実感

しました。また、がんの種類自体も多く、いつどれ

になっているかわからない事がよくわかりました。 

https://www.aridachuo-h-b.wakayama-c.ed.jp/

